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2016 年度  334-A 地区  4R・1Z ゾーン･チェアパーソン 

    

 

L.黒部勝利  

 

ゾーン･チェアパーソンの任務は、 国際会長の方針、地区ガ

バナーの方針に従い、ZC としての活動を考えて参ります。 

ガバナーからの委嘱を受け、年４回のゾーン会議（ガバナー

諮問委員会）を通じて各クラブの会長さんに方針を伝達致しま

す。それにより各クラブにきちんとした 目標を設定して頂き、活

動のサポートを致します。 

 

 

第 1051 回地区役員訪問例会（岡崎竜城 LC） 

日時 2016 年 7 月 6 日（水）10：00～ 場所 岡崎市役所 

 

8 月の代表的な活動として地区役員訪問例会を紹介致します。 

地区役員訪問例会は地区やゾーンに関わる役職を受けた会員がゾ

ーン内のクラブの例会へ訪問し、その年度の地区・ゾーンの方針や活

動内容を伝えるものです。 

ZC・L.黒部勝利は世界ライオンズ奉仕デーに行なわれる防犯カメラ

設置の件、そしてゾーンのクラブの協力についての案内をされました。

L.山本静男は 334-A 地区における LCIF 目標を説明し、皆の協力を訴

えました。 

岡崎中央 LC からの L.小野明は今年度

のYCEについて説明をされました。特に最

近問題として挙げてますのは、YCE 生にな

ると数年間 YCE に関わる義務が発生する

事、これが YCE の活動の足かせになって

いるのではないかと懸念が増えているとの

事です。 

  

 

岡崎さくら LC の L.武田清美は女性、家族会員の活

動の拡充を訴えました。岡崎竜城ライオンズクラブは他

のクラブと比べ女性会員も多く、男性女性関わらず皆

要職を全うしており、誇れる事であります。 

また竜城メンバーに戻り、L.畔栁伽乙留は四献の協 
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力を求めました。現在、特に効果を上げていますのが

献眼であり、視力を得る事が人生に大きな希望をもた

らす事、それを得る事ができた方が増加している事を

説明しました。L.稲吉康雄は今年度におけるライオン

ズクラブのアピール、特にゾーンにおける情報開示に

ついての理解や意気込みを語りました。 

 

 

 

 

 

 

活動報告  

  

 

 

 

8 月 2 日（火） 17：30～ 幸田額田岡崎さくら LC 合同地区役員訪問例会 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

8 月 4 日（木） 13：00 地区献眼献腎献血骨髄移植推進聴覚セミナー ｷｬｯｽﾙﾌﾟﾗｻﾞ 

8 月 11 日（木） 12：30～ 岡崎 LC 第 1365 回地区役員訪問例会 岡崎ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

8 月 17 日（水） 16：00～ 第 1 回 １Z ゾーン会議 岡崎ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

8 月 19 日（金） 14：00～ 地区青少年健全育成セミナー ｷｬｯｽﾙﾌﾟﾗｻﾞ 

8 月 22 日（月） 13:00～ 会員増強セミナー(4R) ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ事務局会議室 

8 月 24 日（水） 12：30～ 岡崎竜城 LC 第 1051 回地区役員訪問例会 岡崎ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

8 月 24 日（水） 15：00～ LCIF 理事長公式訪問並びにセミナー ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 

8 月 26 日（金） 12：30～ 岡崎葵 LC 第 1116 回地区役員訪問例会 六本木 

7 月 28 日（木） 17：30～ 4R YCE 夏期来日生懇親会 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 
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一天涛快  寄贈活動  

日時 2016 年 8 月 4 日（木） 場所  

 

岡崎竜城ライオンズクラブが１０年前に事業にて作成したよさこい曲

「一天涛快」。７月末に静岡県御殿場市のとあるよさこいグループよりお

問い合わせがあり、８月に送付させて頂きました。 

当クラブのページを御覧頂き、この曲を御知りになったそうです。一

天涛快は岡崎市内においては多数のよさこいグループの方に踊って

頂けておりますが、市外ではなく県外において踊っていただくのは初め

てとなります。同じよさこいグループの代表であり当クラブ員のL.竹内桂

子も感激を致しておりました。 

一天涛快が多くの方の踊りの楽しみや目を楽しませるものとして大き

く広まって行く様に願っております。 

 

 

第 1050 回例会  

日時 2016 年 8 月 10 日（水）18：00～ 場所 竜美丘会館 

 

今回の例会では、卓話にてボイス・ケイン会長の岡本典子様よりシー

ン・ボイスガイドの説明、歩み、製作の流れなどの話をして頂きました。 

シーン・ボイスガイドとは、視覚に難がある方でも映画を楽しんで頂け

るために、映画に音声ガイドをつけ公開する活動です。目の見えない

方に色を伝える、情景を伝えるなど、困難を極める事ではあります。し

かしその活動の先に、目の見えない方でも映像を楽しめると言う希望を

生み出せる事があるっと言う大切な事を、岡本様より学ばせて頂きまし

た。 

最後に「滑舌のトレーニング」として『パラ

ピリプルペレポロ』を一緒に発声しました。 

 

講師 岡本典子（おかもと よりこ）様 

エッセイスト、ボイストレーナーとして、視

覚障碍・聴覚障碍の音声通訳、手話サー

クル 等、ボランティア活動に力を入れてい

る。「シーン・ボイスガイド」の発案者として、

養成講座を開催。日本初の映像文化のガ

イドの拡大に尽力。 

  

 

 

 

 

 



334-A 4R 1Z 合同会報  2016年  8月度  

岡崎竜城ライオンズクラブ  2 / 3 
 
 

第 1051 回地区役員訪問例会  

日時 2016 年 8 月 24 日（水）12：30～ 場所 岡崎ニューグランドホテル 

 

今回は地区役員を迎える例会となります。地区役員とは言え、半数

以上が岡崎竜城ライオンズクラブのメンバーゆえ、砕けた感じの例会と

なりました。 

食事後に地区役員それぞれから挨拶を頂きました。ＺＣ・L.黒部勝利

は世界ライオンズ奉仕デーに行なわれる防犯カメラ設置の件、そしてゾ

ーンのクラブの協力についての案内をされました。L.山本静男は

334-A 地区における LCIF 目標を説明し、皆の協力を訴えました。 

岡崎中央 LC からの L.小野明は今年度

のYCEについて説明をされました。特に最

近問題として挙げてますのは、YCE 生にな

ると数年間 YCE に関わる義務が発生する

事、これが YCE の活動の足かせになって

いるのではないかと懸念が増えているとの

事です。 

  

 

岡崎さくら LC の L.武田清美は女性、家族会員の活

動の拡充を訴えました。岡崎竜城ライオンズクラブは他

のクラブと比べ女性会員も多く、男性女性関わらず皆

要職を全うしており、誇れる事であります。 

また竜城メンバーに戻り、L.畔栁伽乙留は四献の協

力を求めました。現在、特に効果を上げていますのが

献眼であり、視力を得る事が人生に大きな希望をもた

らす事、それを得る事ができた方が増加している事を

説明しました。L.稲吉康雄は今年度におけるライオン

ズクラブのアピール、特にゾーンにおける情報開示に

ついての理解や意気込みを語りました。 
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来月以降のアクティビティなど 

日時 2016 年 9 月 4 日（日）5：55～ 場所 菅生川河川敷 

［ 菅生川草刈清掃奉仕活動 ］ 

毎年恒例の継続アクティビティです。岡崎竜城ライオンズクラブ以外のライオンズク

ラブや他の多数の団体も参加され、大規模な清掃が行われます。  

日時 2016 年 9 月 17 日（土）10：00～ 場所 エルエルタウン 

［ 第 1 回 献血アクティビティ ］ 

今年は年 2 回を予定しており、その 1 回目となります。血液は供給量の不足や、保

存期間の短さがあります。いざという時の為の役立てになればと思います。  

日時 2016 年 9 月 18 日（日）14：00～ 場所 岡崎氏美術博物館 2F セミナーホール 

［ 第 69 回岡崎美術展表彰式 ］ 

今年は年 2 回を予定しており、その 1 回目となります。血液は供給量の不足や、保

存期間の短さがあります。いざという時の為の役立てになればと思います。 

 

日時 2016 年 10 月 8 日（土）11：30～ 場所 岡崎市役所福祉会館 3F 

［ 世界ライオンズ奉仕デー 4R1Z 防犯カメラ寄贈事業 ］ 

今年度の世界ライオンズ奉仕デーの特別事業は前年に引き続き防犯カメラ寄贈を

行ないました。寄贈の式典は市役所の福祉会館にて、8 クラブの各会長幹事が揃い

開会されました。 
 

 

 

ＯＫＡＺＡＫＩＴＡＴSＵＫＩ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ     編集：L.稲吉康雄

平岩幸一  

ライオンズクラブ国際協会３３４-A地区４R1Z 岡崎竜城ライオンズクラブ 
〒444-0023 岡崎市両町３丁目２１ Tel 0564-64-7280   Fax 0564-64-7281  E-mail info@lctatsuki.com 
 

岡崎竜城ライオンズクラブは1972年11月11日結成、1973年3月4日に国際協会から認証状を授与されました。40年以上

の歴史を持ち、教育文化賞、中学生のためのクラシックコンサート等を中心として青少年の育成、文化振興及び奉仕にと

努めてまいりました。これからもまた広く活動を行い、多くの方に親しまれるライオンズクラブである様励んでまいります。 
 

mailto:info@lctatsuki.com
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8月６日（土） 12時30分～   レストラン 六本木 

毎年、岡崎城下家康公夏まつりに合わせて開催される、小田原白梅LC 

来訪例会が本日ﾚｽﾄﾗﾝ六本木で開催され、小田原白梅LCの会長、 

幹事、会計の三役様にご列席して頂きました。挨拶では会長L.立山和也 

が小田原白梅LC歴代の中で一番若い三役と話されると、当クラブ員か 

驚きの声が上がっていました。 

 例会では、愛知県献血運動促進大会において厚生労働大臣からの表彰 

状が披露され、会長L.筒井弘が現役会員、又、卒業されたOB会員、皆 

様方の長年の活動により頂きましたと挨拶されました。 

 

 さてこの後は、小田原白梅LCの方々と花火鑑賞です。楽しみますよ～ 

 

第 
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回   
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会 

小田原白梅LCの三役様を迎えて、 

歓迎の挨拶をされる会長Ｌ．筒井弘 

小田原白梅LC 会長 L．立山 和也 

数年前に一度来訪されていましたね。 

愛知県献血運動促進大会において 

厚生労働大臣からの表彰状を報告。 
4R YCE委員のL．小野明、夏季の 

派遣、来日についてお話を頂きました。 

今月の誕生祝いは、 

L．鍋田洋司とL．井町圭孝 

小田原白梅LCの三役様をお迎えして 

顔見知りの方もちらほらいる様ですね。 

平均年齢42歳！！驚きですね。 

当クラブの平均は ・ ・ ・ 。 

地区YCE委員委嘱状を受ける 

L．小野 明 頑張って下さい！ 

小田原白梅LC 幹事 L．浦井 謙 

少し緊張しているようですね。 

小田原白梅LC 会計 L．高杉 昇 

三役全員建設業の為、真っ黒ですよと挨拶。 

例会の後は花火大会ですよ。 小田原式三段ライオンズ・ローア！ 厚生労働大臣からの表彰状！！ 



８月６日（土） １９時～２４時 乙川桟敷 ・ 岡崎ニューグランドホテル 
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例会も終わり、いよいよ花火大会の 

開宴です。会長のL.立山和也も数年 

前に岡崎花火を鑑賞したとの事でし 

たが、今年は市制１００周年という事 

もあり、前回とは違うのか楽しみにし 

ていました。又、時間も経つにつれ 

ビールもすすみ、皆さんが打ち解け 

ていく事で、岡崎中央ライオンズク 

ラブと、小田原白梅ライオンズクラ 

ブの絆が益々深まると感じました。 

 

まだまた、終わりませんよ～～！！ 
小田原白梅LCの三役様 

さて、花火前に一杯やりますか。 

８月７日（日） ９時～ 岡崎公園 ・ トヨタ博物館 

   

深夜のこってりラーメン＆チャーハンで胃が重くはありませんか？大丈夫？Ｌ.浦井さん。さて、小田原白梅LC 様 ２日目は 

恒例の岡崎公園内にある姉妹提携植樹記念碑を拝見し、当クラブとの長い関係を再認識致しました。 

その後は、小田原白梅LC 様のご要望がありました、愛知県長久手市にあるﾄﾖﾀ博物館を見学され、車好きの皆さんは車 

１台1台を真剣に見られていました。名古屋駅の帰り際では、12月にある小田原白梅LC 様のクリスマス例会での再会を約束 

し、帰路に着かれました。２日間でしたが、大変楽しい時間でした。 

 

LC 
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例会の後は花火大会ですよ。 小田原式三段ライオンズ・ローア！ 厚生労働大臣からの表彰状！！ 

いつ見ても、花火はいいですね～。 

岡崎中央ライオンズの精鋭部隊 

幹事L．河合博文 

40周年事務局長L．稲垣政文 

小田原白梅ＬＣ 会計Ｌ．高杉 昇 

仕事がら、弁当とタオルが良く 

似合いますね。 

今年は市制100周年のためペンライトが 

配られました。両クラブ会長L．立山和也 

L．筒井弘に振って頂きました。 

花火の後は2次会へ 

岡崎ニューグランドホテルにて 

カラオケ大会へ突入だ～～。 

飲んで・歌って益々絆を深めましょ～。 

小田原白梅LC 幹事L．浦井 謙 

お酒も入り例会時の緊張はいずこへ。 

普段の様子で、美声を披露して頂き 

ました。 

前年度幹事L．柴田和江 

昨年は色々ありがとうございましたと。 

今年は、逆に接待致しますよ。 
 

さぁ、ラーメンでも食べに行きますか！ 

岡崎公園内にある、姉妹提携 

植樹記念碑の前で記念撮影です。 

この記念樹はまだ新しいと思いま 

すが、実際には姉妹提携して３１年 

の月日が流れていたのですね。 

今年は小田原白梅 L C  

幹事L.浦井 謙のご要望がありました 

愛知県長久手市のトヨタ博物館に行 

きました。やはり、皆さんお若いので 

車に興味があるのですね。 

 

皆さん目を輝かせて見ていましたね。 

トヨタ博物館は、世界の車の歴史な 

どを展示しています。意外と近くに 

住んでいて、初めて来てみました、 

お恥ずかしい。 



   

 
８月２０日（土） １０時～16時 イオンモール岡崎 

の月日が流れていたのですね。 車に興味があるのですね。 

 
お恥ずかしい。 
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回 
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1ZCのL.黒部勝利と1Z四献合同委員長 

のL.畔柳伽乙留と記念撮影。 

第1副地区ガバナーL.野村善弘と 

会長L.筒井弘。かんばっていますよ。 

若手のL．村上代将、四献・視聴力 

副委員長の為かんばります。 

薬物乱用防止委員長のL．稲垣政文 

今日は看板片手に訴えます。 

チャターナイトメンバーのL．鍋田洋司 

いつもながら丁寧な口調で訴えます。 

会員・会則委員長L．小野明とPR情報委員長 

のL．内田朋好、なにか楽しそうですね。 

 

声掛けのおかげで、受付は 

大混雑ですね。ありがとうございます。 
許可を頂いて車内をパシャリ ! 

 

中部経済新聞（掲載記事） 

中日新聞（掲載記事） 

東海愛知新聞（掲載記事） 

このコーナーは、先日の例会で紹介致しました愛知県献血運動促進大会において、厚生労働大臣から 

の表彰を各新聞社に掲載された内容を報告致します。 

今年は当クラブ40周年記念の年であり、又 

先日の厚生労働大臣から表彰された、献血 

会（C.N.４０周年 第１回 愛の献血会）が、イ 

オンモール岡崎にて開催されました。 

今年は竜城LCの1Z.ゾーンチェアパーソン 

のL.黒部勝利と、1Z.四献合同委員長のL. 

畔柳伽乙留が激励に訪れて頂きました。 

献血会では、各クラブ員が、買い物のお客 

様に声掛けし、少しでも多くの人に献血して 

頂けるように頑張りました。 



   

  
8月23日（火） 12時30分～   レストラン 六本木 
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８月某日  岡崎市内 名鉄バス 

今年初めての通常例会。 

先までの訪問例会やアクティビティ 

の感想を述べられた会長L.筒井 弘。 

３３４－Ａ地区 第１副地区ガバナー 

のL.野村 善弘。今から忙しくなる 

と思うので、頑張って下さい。 

ようやく夏季ＹＣＥの派遣・来日が 

落ち着くようになりましたと、挨拶 

されるのは、4R.YCE委員のL.小野明 

今月の祝福 結婚祝い 

L.野村 善弘 おめでとうございます。 

８月下旬になりますが、まだまだ 

暑い日が続いております。会員の 

皆様も少しお疲れ気味ですね。 

本日の卓話は、クラブ員のL.鍋田洋司 

表題 「 和の心、着物のアレコレ！」 

ご職業が呉服店のため、着物について 

色々教えて頂きました。 

講師のL.鍋田洋司の話に耳を 

傾けるクラブ員。日本人の私達 

でも知らなかった事を沢山、教え 

て頂き大変、勉強になりました。 

本日のライオンズ・ローアは 

次年度キャビネット幹事 

候補のL.平松聿司 

力強いライオンズ・ローアでした。 

本日、第９４６回通常例会が、市民レク・ 

教育・環境保全・公衆安全委員会の担当 

で開催されました。例会では今年度初め 

て卓話が開かれ、チャーターメンバーの 

L.鍋田洋司を講師として、着物について 

お話して頂き、和の心を感じる事が出来 

ました。又、先に行われた「C.N.４０周年 

第１回愛の献血会」について会長L.筒井 

弘より沢山のクラブ員の参加に感謝と 

次なる献血会に向けてのお言葉を頂き 

ました。 

 

お お お ～～～！ ！ ！ 目を疑いました。 

感激！今でも走っているではありませんか～！ 

名鉄バス様  本当にありがとうございます。 

ﾗｲｵﾝｽﾞクラブ国際協会334-A 4R1Z 

  薬物乱用は ダメ。 ゼッタイ。 

   岡崎中央ライオンズクラブ 

薬

物 

乱

用

防

止 

バ 

ス 

 

８月のある暑い日に驚く事がありました ・ ・ ・ それは９年前、我が岡崎中央ライオンズクラブが薬物乱用防止のキャンペーン 

で行ったアクティビティの一つで、名鉄バスの後面に薬物乱用防止のステッカーを張り啓発していましたが、数年前からお目 

にかからなかったのですが、なぁ～んと！まだ、走っているではありませんか。名鉄バス様には、感謝、感謝です。 

これからも走り続けて、沢山の人達に啓発をお願い致します。 


